

## СОЦИОЛОГИЯ КОММУНИКАЦИИ

УДК 316.472.4

*Д. С. Гвоздиков*

### **ПОДВЛИЯНИЕМ СЕТИ: АНТРОПОЛОГИЧЕСКИЙ ПОДХОД К АНАЛИЗУ ФОРМИРОВАНИЯ ONLINE-СВЯЗЕЙ**

Санкт-Петербургский государственный университет, Российская Федерация, 199034, Санкт-Петербург, Университетская наб., 7/9

В статье показывается, что фокус исследования современных форм взаимодействия, находящихся под влиянием новых медиа, сетевых сайтов и коммуникативных платформ, предполагает направленность не столько на особое online-пространство, сколько на offline-online действия, связывающие online и offline-пространства в единое поле мобильности. Такой подход позволяет иначе взглянуть на формирование сетевого капитала, конфигурацию online-сетей и механизмы формирования online-связей. Библиогр. 17 назв.

*Ключевые слова:* социальная антропология, социальная сеть, online-связи, сетевой капитал.

### **UNDER NETWORK INFLUENCE: ANTHROPOLOGICAL APPROACH TO ANALYSIS OF ONLINE TIES FORMATION**

*D. S. Gvozdikov*

St. Petersburg State University, 7/9, Universitetskaya nab., St. Petersburg, 199034, Russian Federation This article argues that research focus of modern forms of interaction influenced by new media, social network sites and communicative platforms, should be more at offline — online actions tying online and offline spaces in one field of mobility than at the specific online space. This approach allows to choose another perspective at network capital formation, online networks configuration and mechanisms of creating online ties. Refs 17.

*Keywords:* social anthropology, social network, online ties, network capital.

Контактная информация

*Гвоздиков Денис Сергеевич* — аспирант; e-mail: den-gvozdikov@yandex.ru

*Gvozdikov Denis S.* — post-graduate student; e-mail: den-gvozdikov@yandex.ru